



GELAR PASAR MURAH DI SEJUMLAH DAERAH

# Bulog Yogyakarta Stabilkan Harga Bapok

**YOGYA (KR)** - Pemerintah Kota Yogyakarta (Pemkot) mengadakan Festival Perdagangan di Pasar Aneka Satwa dan Tanaman Hias Yogyakarta (PASTHY), 29 - 30 Oktober 2022. Perum Bulog Kanwil Yogyakarta ikut memeriahkan festival tersebut dengan mengadakan Gelar Pasar Murah Bahan Kebutuhan Pokok.

Pemkot Yogyakarta menggandeng Perum Bulog dalam kegiatan ini, yang mana Perum Bulog sudah aktif sebelumnya melaksanakan Gelar Pasar Murah di wilayah Pemda DIY lainnya. Perum Bulog kali ini hadir melayani masyarakat untuk menjaga stabilitas harga bahan pokok dan mengendalikan inflasi khususnya di Kota Yogyakarta.

Pemimpin Wilayah Perum Bulog Kanwil Yogyakarta M Attar Rizal, Senin (31/10) mengatakan, Gelar Pasar Murah ini merupakan kerja sama antara Perum Bulog Kanwil Yogyakarta dengan Pemkot Yogyakarta melalui Dinas Perdagangan (Disperindag) Kota Yogyakarta. Kedua belah pihak me-

miliki pandangan yang sama bahwa masyarakat Kota Yogyakarta khususnya, berhak mendapatkan kebutuhan pokok dengan harga dan kualitas yang baik dan sudah menjadi tugas Perum Bulog menjaga stabilitas harga ditingkatkan, produsen maupun konsumen.

"Perum Bulog Kanwil Yogyakarta telah menyiapkan produk yang bervariasi dari Beras Premium, Beras Medium, Beras Khusus, Gula Pasir, Minyak Goreng dan Tepung Terigu hingga mencapai 20.000 Kg. Stok komoditas bahan pokok (bapok) tersebut akan ditambah jika permintaan semakin banyak selama dua hari penyelenggaraan festi-



KR-Istimewa

**Gelar Pasar Murah Bahan Kebutuhan Pokok salam Festival Perdagangan 2022.**

val," tuturnya.

Salah satu pembeli produk Bulog, Walidah mengaku merasa senang dengan adanya kegiatan ini, karena ia berkesempatan untuk mendapatkan bahan pokok

dengan harga yang lebih terjangkau dibanding dengan harga ditempat lainnya. "Kami berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan pemerintah," ujarnya. **(Ira)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005